

Presentación

Desde su aparición, en 1994, la Revista *Gestión y Análisis de Políticas Públicas* ha tenido a gala representar, en el panorama de las publicaciones españolas especializadas en el estudio de los gobiernos y las administraciones públicas, una visión particularmente innovadora, llamada a completar los enfoques tradicionales, así como a contribuir de modo especial a la reflexión intelectual, el análisis científico y la renovación de los conocimientos y valores que impulsan la modernización de la Administración, la calidad de las políticas y servicios públicos y su adaptación a los nuevos escenarios gubernamentales y sociales a escala nacional e internacional. Ésa ha sido, sin duda, la intención que ha guiado al INAP al editar la Revista durante todos estos años, tarea para la cual ha contado con la valiosa aportación y el apoyo de la comunidad académica y de los profesionales de la Función Pública.

Siguiendo esta misma línea, con el número que ahora se publica se emprende una nueva etapa cuyo objetivo es responder a los criterios, cada vez más exigentes, aplicados hoy en día en el campo de las revistas científicas de máximo reconocimiento e impacto. Así, por una parte, se procede a reestructurar el equipo de dirección, a ampliar el Consejo de Redacción y a crear un Consejo Asesor, en aras de potenciar nuevos impulsos académicos e institucionales. Por otra, se busca adaptar la forma y los contenidos de las diferentes secciones a las concepciones predominantes en la producción de las Ciencias Sociales, como también actualizar los criterios de presentación y publicación de originales, de modo que ello favorezca todo lo posible su difusión dentro y fuera de España. Pero lo más importante quizás sea la introducción, por primera vez entre las revistas editadas por el INAP, del sistema de evaluación anónima por pares, tanto para los estudios como para los análisis de experiencias y casos, salvo en los supuestos excepcionales de aquellos artículos de autores de reconocido prestigio expresamente invitados a publicar en la Revista.

Acometemos, pues, una progresiva y ambiciosa labor de renovación –partiendo, además, de circunstancias que requieren esfuerzos adicionales–, pero sin dejar de asumir las señas de identidad histórica de una revista con un perfil singular y un merecido prestigio. Por ello, hacemos nuestro el compromiso de ofrecer perspectivas especialmente atractivas e innovadoras en el análisis y la gestión de las políticas públicas, de favorecer el diálogo y complementariedad de las aportaciones de estudiosos y directivos públicos, de impulsar los enfoques, ideas y valores que afiancen la calidad de la gestión y las instituciones y, cómo no, de prestar atención preferente a los problemas que en este ámbito afectan de manera particular a los países iberoamericanos.

Para finalizar, deseo agradecer a cuantos han contribuido al prestigio de la Revista, principalmente sus directores y los que han colaborado en ella, el trabajo realizado que hemos querido poner de manifiesto en el CD con la colección completa de los 25 números de la misma que con mucho agrado distribuimos gratuitamente a los suscriptores.

FRANCISCO RAMOS FERNÁNDEZ-TORRECILLA
Director del Instituto Nacional de Administración Pública

Estudios
